

## Taller Construye Zero difundió iniciativas innovadoras para descarbonizar la construcción en Antofagasta

● En el auditorio de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) Antofagasta se llevó a cabo la jornada de reactivación regional del programa Construye Zero, donde representantes de las empresas socias de la CChC participaron en un taller donde presentaron desarrollos innovadores enfocados en resolver las problemáticas de la industria de la construcción, con foco en la sustentabilidad y descarbonización.

A cargo de la actividad estu-



AUDITORIO DE LA CÁMARA.

vo la coordinadora de proyectos de la Corporación de Desarrollo Tecnológico (CDT), Francisca Díaz, quien dirigió el tra-

bajo por grupos en los que se analizaron las experiencias exitosas de dos empresas, y los alcances del programa Construye Zero.

“La función que cumple Construye Zero como programa es especialmente atingente ya que está diseñado para reducir las brechas de competitividad relacionadas con la productividad y la eficiencia de los recursos”, señaló la past presidenta de la CChC Antofagasta, Marcela Torres.

CG